

C

Correo

Propuesta de transporte

● El eje conformado por las plazas Grove, Sucre y Vergara y las avenidas Libertad y Benidorm de la ciudad de Viña del Mar, altamente concurrida y congestionada, merece un mejor sistema de transporte público.

Una propuesta sería habilitar un recorrido de buses eléctricos de alto estándar, similar al de Trolebuses de Chile que opera en Valparaíso, formando un circuito en el eje señalado y que disponga en ambos extremos de estacionamientos vehiculares públicos y conexión al metro. Para ello se necesitaría una flota de no más de dos buses, cuyo servicio tendría que ser gratuito, como ocurre en muchas ciudades de países desarrollados.

Para ello se requiere postular al subsidio espejo del Ministerio de Transportes y, sobre todo, voluntad política, factor que la alcaldesa Macarena Ripamonti, que reconozco, a pesar de estar lejos de su militancia política, ha demostrado tener de sobra.

Francisco Ghisolfo Olmedo